

## Mission locale

### Plus de 3000 jeunes accompagnés

La structure dont le siège est à Romans tenait son assemblée générale à Tain-l'Hermitage, le 27 juin dernier.



Une réunion sous la présidence de Pierre Caty (au centre), entouré par Anna Place, trésorière, et Michael Verdier, secrétaire et adjoint au maire de Tain.

Pierre Caty, président de la Mission locale Drôme des collines - Royans - Vercors, est revenu sur l'activité de l'année écoulée. En 2016, l'association a assuré l'accompagnement de 3017 jeunes, dont plus de la moitié ayant pu accéder à un emploi, à une formation ou à une orientation professionnelle. En complément de l'offre traditionnelle de services aux 16-25 ans, le dispositif d'accompagnement renforcé «Garantie jeunes» a permis d'accueillir 173 jeunes.

Parmi les temps forts qui ont ponctué l'année 2016, on peut citer le 3<sup>e</sup> Forum «défense et sécurité», auquel ont participé plus de 200 personnes à Tain, et le 5<sup>e</sup> Forum de l'alternance à Romans fréquenté par plus de 400 visiteurs. Lors de ces deux évé-

nements, les jeunes étaient mis en rapport directement avec des professionnels et des employeurs.

Cela rejoint l'engagement suivi d'effet de Pierre Caty que celui-ci a rappelé : «*Nous avons poursuivi notre investissement sur la relation avec le monde économique, et en particulier avec les entreprises, comme peuvent le démontrer nos actions collectives de recrutement sur le secteur de l'industrie agro-alimentaire, en partenariat avec le MEDEF Drôme et les structures de travail temporaire.*

Concernant l'expérimentation de la «Garantie jeunes», dans laquelle sont entrées les missions locales drômoises en septembre 2015, le bilan en Drôme Nord est satis-

faisant. Au 31 décembre 2016, le dispositif a en effet débouché sur 402 CDD de moins de 6 mois (7 de plus de 6 mois), 191 immersions en entreprise, 20 CDI et 6 contrats en alternance.

Malgré ces résultats encourageants, Pierre Caty n'a pas éludé les problèmes rencontrés par la Mission locale : «*Il nous a fallu affronter de réelles difficultés cette année, avec la baisse conséquente de nos*

*financements sur l'activité sociale qui s'est traduite par une diminution de plus de 8 % de nos subventions d'exploitation depuis l'année 2014.*

Dans ce contexte compliqué, le président a tenu à saluer les membres du conseil d'administration et toute l'équipe de la Mission locale pour leur implication totale.

J.-M.C

#### Quelques chiffres 2016

- 102 jeunes suivis ont pu accéder à l'entreprise par la voie de l'alternance, dont 93 en contrat d'apprentissage.
- 867 jeunes suivis par la Mission locale Drôme des collines - Royans - Vercors ont pu accéder à un emploi, dont 431 en emploi durable.